



Spitzensportler an der Seeland Classic



Fabian Cancellara am Start Kategorie «Race 3».

Nach den beiden Siegen bei Paris-Roubaix und bei der Flandern-Rundfahrt gönnte sich Fabian Cancellara eine Verschnaufpause. Am Samstag 8. Mai wird der Olympiasieger von Peking an der Berner Rundfahrt in den Sattel steigen und das Race-3-Rennen (3 Runden/102 km) bestreiten. Es ist auch eine Autogrammstunde mit Fabian Cancellara geplant. Schon als Nachwuchsfahrer stand er bei der Berner Rundfahrt zweimal oben auf dem Podest. 1997 siegte er bei den Anfängern, 1999 bei den Junioren. Er gewann 2003 in Lyss das Profio Omnium im Rahmen der Berner Rundfahrt.



Olympiasieger, Weltmeister, Weltrekordhalter Heinz Frei auf der Strecke «Volk»

Heinz Frei, Paraplegiker seit 1978. Die komplette Aufzählung seiner sportlichen Erfolge (Handbike und Rennrollstuhl) würde den Rahmen der Zeitung sprengen. Um nur einige aufzuzählen: 14x Olympiasieger (in Peking 2 x Gold), 13x Weltmeister (zuletzt in Italien 2009 im Handbike), über 100 Schweizermeistertitel und 4-facher aktueller Weltrekordhalter. Heinz Frei, 10 mal zum Behindertensportler des Jahres gekürt, ist heute als Leiter Nachwuchssport bei Rollstuhlsport Schweiz tätig.



Ursula Schwaller, dreifache Handbike-Weltmeisterin auf der Strecke «Volk»

Die mehrfache Schweizermeisterin, dreifache Weltmeisterin, aus dem Kanton Freiburg wird mit ihrem Handbike die Strecke «Volk» (1 Runde 21,2 km) bestreiten. Anschliessend wird Sie als Ehrenstarterin die Rennen Race 1 bis 3 der Seeland Classic starten.



Jenni's tauschen die Laufschuhe mit dem Fahrrad

Die beiden erfolgreichen Langstreckenläufer aus Oberwil starten an der Seeland Classic am Samstag 8. Mai in der Kategorie «Volk» Mirja Jenni-Moser ist mehrfache Schweizermeisterin im 5000 und 10 000 m, 10 km Strasse und Halbmarathon. Sie ist die Tochter des bekannten ehemaligen Waffenzüglers Albrecht Moser. Ihr Ehemann, Walter Jenni ebenfalls ein bekannter Langstreckenläufer, ursprünglich auf die Mittelstrecken spezialisiert, ist Schweizermeister Kurzcross (2004) und zweifacher Sieger des 100 km Laufs von Biel.

Wettkönig von «Wetten dass...»

Daniel Markwalder wettete in der Sendung von 2009 bei Thomas Gottschalk, dass er mit seinem 99-jährigen, 27kg schweren Militärrad, in einem 200 m Sprint schneller ist als der Radprofi Jens Voigt mit seiner Rennmaschine. Dies gelang ihm mit einer eindrucksvollen Leistung! Daniel Markwalder ist auch Organisator der Top Tour «Säntis Classic». Wetten dass er am Start von Race 3 ist!





Werde Mitglied bei Swiss Cycling!



Der schweizerische Radsportverband Swiss Cycling hat den **Turn Around** per Ende 2009 geschafft, benötigt aber für die Weiterentwicklung Deine Unterstützung als Mitglied.

Der vor zwei Jahren gestartete Neuaufbau des Nationalverbandes hat gute Fortschritte gemacht, benötigt aber eine wesentlich breitere Mitgliederbasis. Nebst den tollen Erfolgen im Spitzensport hat Swiss Cycling innert kurzer Zeit dem Breitensport wieder ein Gesicht und mit «Cycling for all» einen Namen gegeben. Die Seeland Classic gehört zum zweiten Mal zu den mitt-

lerweilen zehn Top Tours und profitiert von der durch Swiss Cycling koordinierte Zusammenarbeit und Werbung mit den anderen Veranstaltungen.

Swiss Cycling hat auch die Finanzen wieder im Griff, wobei dies nur durch ein hartes Kostenmanagement und den entsprechenden Einsparungen möglich wurde. Dies hat allerdings auch dazu geführt, dass die einzelnen Spartenbudgets im globalisierten Spitzensport zu knapp ausfallen und durch entsprechende Athletenbeteiligungen kompensiert werden müssen. Dies darf jedoch kein Dauerzustand werden und muss einerseits durch vermehrte Einnahmen im Sponsoring, andererseits aber auch durch mehr Mitgliederbeiträge entschärft werden. Swiss Cycling hat seinen Mitgliedern heute auch wieder viel mehr zu bieten.



Auf www.swiss-cycling.ch kannst Du Dir die Angebote und Aktionen anschauen und Dich am Swiss Cycling Stand an der Berner Rundfahrt / Seeland Classic im Detail informieren lassen. Dort liegen auch Anmeldeflyer mit den Angeboten vor.

Zum Mitgliederpaket gehört seit diesem Jahr auch wieder das Verbandsmagazin «Ready to Ride», welches Dich vier Mal pro Jahr über das Neuste im Nationalverband und

rund um den Radsport informiert.

Es würde uns sehr freuen, Dich als neues Mitglied oder Wieder-Mitglied begrüßen zu dürfen. Falls Du schon Mitglied bist, besten Dank für Deine Unterstützung. Nur gemeinsam können wir die Zukunft in unserer so erfolgreichen und tollen Sportart positiv gestalten. Wir wünschen Dir schöne Radsportereinerungen an die 87. Berner Rundfahrt und 8. Seeland Classic im Berner Seeland.

